

Mardi 03 septembre 2024

A la suite de l'élection de Florence Hérouin-Léautey comme députée, l'équipe municipale se réorganise

A l'occasion des élections législatives des 30 juin et 7 juillet, Florence Hérouin-Léautey a été élue députée de la 1^{ère} circonscription de Seine-Maritime. En application des règles sur le non cumul des mandats, elle a dû démissionner de ses fonctions d'Adjointe au maire et de conseillère départementale. C'est Hortense Hector, conseillère municipale déléguée à l'insertion professionnelle qui la remplace comme conseillère départementale. Le conseil municipal a par ailleurs élu Elizabeth Labaye comme Adjointe au Maire. Ces différents changements amènent une réorganisation plus large de l'équipe municipale.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie : « L'élection de Florence Hérouin-Léautey est pour toute l'équipe municipale une fierté. Elle témoigne de la reconnaissance des Rouennaises et des Rouennais pour l'action de la majorité municipale et métropolitaine, dans une circonscription qui comprend notamment la majeure partie de la ville de Rouen. Elizabeth Labaye lui succédera comme Adjointe au maire en charge des écoles : elle poursuivra notre action en la matière, avec le même attachement à l'école publique et à l'épanouissement des enfants. Plusieurs changements viennent compléter cette réorganisation de notre équipe municipale qui poursuivra ainsi son travail pour Rouen, les Rouennaises et les Rouennais ! »

A la suite de la démission de Florence Hérouin-Léautey, le conseil municipal de Rouen s'est réuni le mardi 3 septembre afin d'élire une nouvelle Adjointe. Elizabeth Labaye a recueilli 45 suffrages, sur 55 membres du Conseil municipal. Elle succédera donc à Florence Hérouin-Léautey comme Adjointe au Maire, en charge des écoles et de l'enfance.

D'autres remplacements interviendront concernant les conseillers municipaux délégués :

- Christine de Cintré devient conseillère municipale déléguée en charge du patrimoine et du patrimoine, en remplacement d'Elizabeth Labaye devenue Adjointe,
- Mamadou Diallo devient conseiller municipal délégué à l'insertion professionnelle, en remplacement d'Hortense Hector qui a fait le choix de se consacrer à sa nouvelle fonction de conseillère départementale,
- Adrien Naizet devient conseiller municipal délégué en charge de la rive gauche, en remplacement de Mamadou Diallo,
- Thibaut Drouet devient conseiller municipal délégué à la jeunesse, en remplacement d'Adrien Naizet.

Le reste de l'équipe municipale est inchangé.